
ICANN70 - Виртуальный форум сообщества - Отчет ICANN по финансам и планированию 

для GAC   RU 

 

Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в 
текстовом виде. Хотя расшифровка максимально точная, иногда она может быть 
неполной или неточной в связи с плохой слышимостью некоторых отрывков и 
грамматическими исправлениями. Она публикуется как вспомогательный материал к 
исходному аудиофайлу, но ее не следует рассматривать как аутентичную запись. 

ICANN70 | Виртуальный форум сообщества - Отчет ICANN по финансам и планированию для GAC 
Понедельник, 22 марта 2021 г. - с 14:30 до 16:00 EST. 
 

 

 

GULTEN TEPE:   Приветствую всех. Мы не будем проводить сегодня перекличку ради 

экономии времени, но данные о посещаемости членов GAC будут 

указаны в анналах. Хотелось бы напомнить вам отметить свое 

присутствие, указав свое полное имя и принадлежность.  

 

Синхронный перевод предоставляется на шесть языков, включая 

португальский. Вы можете выбрать язык, нажав иконку языка на 

панели инструментов Zoom. Ваш микрофон будет отключен, если вы 

не находитесь в очереди на выступление. Если вы хотите выступить, 

поднимите руку, а затем укажите свое имя для записи и язык, на 

котором вы будете говорить, если это не английский. Пожалуйста, 

говорите четко и в разумном темпе, чтобы обеспечить точный 

перевод и отключите звук на всех других устройствах. 

 

Это заседание регулируется ожидаемыми стандартами поведения 

ICANN, и вы найдете ссылку в чате для справки. Я предоставлю слово 

председателю GAC, Манал Исмаил. 

 

 

MANAL ISMAIL,  ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Гюльтен, и приветствую всех. В течение 

следующих 45 минут мы получим обновленную информацию от 
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групп по планированию и финансам, с анализом FPS, процесс 

планирования и обновленную информацию о следующих шагах к 

[неразборчиво], пожалуйста, позвольте мне передать слово, я вижу, 

что у нас есть Ксавье и Бекки. Итак, спасибо вам и спасибо всем, кто 

был вовлечен, и передаю вам слово, пожалуйста. 

 

 

XAVIER CALVEZ:   Большое спасибо, Манал; Я перейду на французский на несколько 

минут и вернусь на английский. 

 

Большое спасибо, Манал. Всем привет. Добрый вечер, возможно, 

доброй ночи, в зависимости от того, какое время у вас во время этой 

встречи. Большое спасибо, Манал, за возможность участвовать в 

деятельности GAC и за возможность представить некоторую 

информацию от корпорации,  в частности, о финансах и 

планировании. Это  возможность, за которую мы очень благодарны, 

поскольку  для нас очень важно предоставить вам эту информацию, 

чтобы также лучше понять, что мы делаем. И важно дать GAC 

возможность задать любые вопросы, которые могут возникнуть у 

ваших членов по этим темам. Документы, которые мы предлагаем 

на ваше рассмотрение, были составлены для того, чтобы 

предоставить вам некоторую информацию, основную информацию, 

а также дать вам возможность задать вопросы, чтобы мы могли 

провести обсуждения и иметь полезное взаимодействие для всех. 

Теперь я буду говорить по-английски. 
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В основном краткое введение, которое я дам сейчас, после этого у 

нас есть два основных раздела, и мы хотели бы предложить, чтобы в 

конце каждого раздела, если есть конкретные вопросы, которые кто-

либо хотел бы задать, пожалуйста, не сомневайтесь, для этой цели 

мы будем делать паузу в конце каждого раздела. Мы начнем после 

введения; начнем с презентации по финансам. Определенный 

объем информации о наших финансовых показателях, который 

поможет вам разобраться в некоторых темах, нашем 

финансировании, расходах, средствах, которыми мы управляем, и, 

конечно же, приветствуются любые вопросы, которые могут 

возникнуть. 

 

После этого Бекки представит обзор процесса планирования, и 

процесс планирования - это процесс, в котором вы участвуете по-

разному или можете участвовать по-разному, и GAC участвовал в 

этом процессе через комментарии, представленные в период 

общественных комментариев, например в этом году недавно или во 

время заседания по тенденциям, в которой также принимал участие 

GAC. И в конце мы предоставим небольшой обзор о том, как вы 

можете участвовать в процессе планирования, и, конечно, мы 

рассмотрим ваши оставшиеся вопросы, если к тому времени у нас 

будет достаточно интереса между двумя разделами. 

 

Краткий обзор ряда различных видов деятельности, которые 

выполняет организация, которые я бы назвал очень общим 

названием "оперативное превосходство" или "оперативная 
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поддержка", вот список ряда различных вещей, которые 

[неразборчиво] делает для поддержки работы своего персонала и 

своего сообщества, конечно. Планирование - это функция, которая 

существует в организации долгое время. Теперь у нас фактически 

есть новый отдел, который концентрирует всю деятельность и 

поддержку этого процесса, который был создан в прошлом году, 

чтобы помочь структурировать и повторять [нечеткое] 

планирование. Финансы будут представлены на нескольких слайдах 

Шани Квидваи (Shani Quidwai), нашим финансовым директором 

ICANN, он представит обзор ряда наших различных финансовых 

[неразборчиво], и эти два будут представлены на следующих двух 

слайдах. 

 

Для вашего понимания и к вашему сведению, ICANN также имеет 

функцию закупок, которая помогает организовывать и осуществлять 

закупку услуг или товаров, которые нам необходимы для работы, и, 

конечно же, мы хотим делать это очень этичным и прозрачным, а 

также эффективным способом, именно в этом нам помогает команда 

по закупкам. Некоторое время у нас была функция управления 

рисками, которая поддерживает операции ICANN, чтобы 

гарантировать, что мы выявляем, управляем и уменьшаем риски 

операций, что является очень естественным и необходимым 

способом работы, чтобы мы помогали себе заранее выявлять риски. 

Это тоже своего рода деятельность по планированию. 
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В организации также имеется сеть управления проектами. Это было 

запущено около полутора лет назад. И это сеть отдельных 

сотрудников, которые работают в других функциях, которые 

собираются вместе для разработки методологий, помогающих 

определить инструменты, обеспечивающие высокое качество 

управления продуктами, и передовой опыт, и это то, что эта группа 

помогает распространять по всей организации, так чтобы все, что мы 

делаем, выигрывало от структурированного и эффективного 

подхода. Так что это очень важный подход и стремление, 

приносящее много преимуществ. 

 

Конечно, организация работает в основном со своим персоналом, и 

кадровые службы очень важны, чтобы помочь персоналу работать. 

Безопасность и защита являются частью этих функций, 

административная поддержка и, конечно же, управление ресурсами 

от управления производительностью, чтобы помочь с обучением 

также и так далее. Итак, это ряд различных функций, которые 

выполняет организация, вероятно, не исчерпывающий список 

функций поддержки внутри организаций, конечно, у нас есть 

юридическая поддержка, ИТ-поддержка и так далее, я просто 

предлагаю список некоторых из них сегодня. 

 

С этим я передам слово своему коллеге Шани Квидваю (Shani 

Quidwai), чтобы представить вам обзор наших финансовых 

показателей, а затем Бекки Нэш (Becky Nash) представит отчет по 

планированию. 
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SHANI QUIDWAI:   Спасибо, Ксавье, и всем вам за то, что присоединились к 

телеконференции и дали нам возможность представить сегодня 

данный отчет. Следующий слайд, пожалуйста. Итак, здесь у нас есть 

обзор информации, которую я рассмотрю по теме финансов в этой 

презентации. Сначала мы начнем со структуры финансовой 

отчетности ICANN, а затем рассмотрим финансовые результаты за 

2020 финансовый год. 2020 финансовый год - последний 

завершенный финансовый год для ICANN. Наш финансовый год 

начинается 1 июля и заканчивается 30 июня, так что это был 

финансовый год, закончившийся в июне 2020 года, в настоящее 

время прошло чуть больше половины 2021 финансового года. 

 

В отчете за 2020 финансовый год я сосредоточусь на нашем 

финансировании, а также на расходах, а затем, наконец, представлю 

обзор фондов под управлением и фондов под управлением, по сути, 

средств или ресурсов, которые ICANN имеет для выполнения своей 

работы и миссии.  И, наконец, мы закончим обзором финансовой 

отчетности. Я выделю некоторые материалы, которые ICANN 

предоставляет для размещения на нашем веб-сайте, а также 

предоставлю ссылку, если кто-то захочет просмотреть эти 

материалы. 

Итак, здесь вы можете увидеть обзор нашей структуры и большую 

часть этой презентации. Основной акцент сегодня будет на 

деятельности ICANN. Операции ICANN - это то, что мы выполняем в 
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нашей повседневной основной деятельности нашей организации, и 

включает PTI и - мы получаем финансирование для оплаты заявок и 

несем расходы на обработку этих заявок, а в нижней части слайда - 

средства для выполнения каждой из этих деятельностей или 

процессов. Таким образом, наши операции финансируются через 

наш операционный фонд, а также наш резервный фонд на случай 

чрезвычайных ситуаций, а ввод новых gTLD осуществляется за счет 

средств, которые мы получаем, а также есть поступления от 

аукционов, относящихся к определенным заявкам из этого раунда. 

 

И последнее перед следующим слайдом. Здесь важно отметить, что 

программа ввода новых gTLD 2012 года была самофинансируемой 

программой, отдельной от операций организации, так же, как мы 

думаем о новом раунде gTLD, поэтому, если бы начался новый 

раунд, это будут отдельные расходы на финансирование и не будут 

частью основной операционной деятельности или средств 

организации. 

На следующем слайде я рассмотрю результаты 2020 финансового 

года, начав сначала с финансирования. И эти конкретные слайды 

доступны на сайте ICANN.org, и я пройдусь по ним позже, но для 

справки, они доступны ежеквартально, мы публикуем обзоры. Итак, 

вы можете видеть, что финансирование на 2020 финансовый год 

составило 141 миллион долларов, что соответствует 

финансированию в текущем году и за последние несколько лет. 

Финансирование ICANN очень стабильное, увеличивается примерно 

на 2 процента в год за последние пару лет. Самыми крупными 
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компонентами нашего финансирования являются операционные 

сборы, связанные с регистрацией доменных имен, поэтому вы 

можете видеть, что 40 процентов нашего финансирования может 

поступать за счет операционных сборов непосредственно из 

регистратуры, а еще 26 процентов поступает от регистраций тех же 

доменных имен от регистратора; мы просто получаем от 

регистратора меньшую сумму, чем регистратура. 

 

Следующие два основных компонента нашего финансирования - это 

то, что мы называем фиксированными сборами. Вы можете видеть 

здесь, что около 1200 делегированных TLD или около того, есть 

ежегодный сбор, который мы собираем с этих регистратур, который 

составляет 21 процент нашего финансирования, а затем мы 

получаем ежегодную аккредитацию, которую мы получаем от 

регистраторов вместе с сборами за подачу заявки для новых 

регистраторов, что составляет 10 процентов или примерно 14 

миллионов нашего финансирования. И, наконец, 2 процента нашего 

финансирования поступают за счет взносов национальных доменов, 

а также спонсорские средства, которые мы получаем, связанные с 

конференциями ICANN. 

 

На следующем слайде указаны наши расходы. И вы можете видеть, 

что наши расходы за 2020 финансовый год составили 126 миллионов 

долларов. Наши расходы были на 14 миллионов долларов меньше, 

чем наше финансирование, и это уникально в том смысле, что когда 

мы создаем и разрабатываем наш бюджет, мы планируем 
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сбалансированный бюджет, то есть расходы в плане не должны 

превышать наше финансирование. Основная причина, по которой 

мы потратили меньше средств на этот конкретный год, заключалась 

в том, что у нас были более низкие командировочные расходы. Если 

подумать, с июля 2019 года по июнь 2020 года, почти половина года 

была затронута глобальной пандемией, которая значительно 

снизила командировочные расходы и расходы на конференции для 

ICANN. У нас была только одна очная конференция, тогда как обычно 

бывает три, и это привело к меньшим расходам. 

 

Глядя на каждую из различных разбивок на этой диаграмме, 

крупнейшим компонентом расходов является персонал. 58 

процентов расходов, понесенных ICANN в 2020 году, связанны с 

заработной платой, льготами и расходами нашего персонала, около 

388 наших сотрудников, и у нас есть примерно столько же 

сотрудников и по сей день. А профессиональные услуги - это затраты, 

которые организация несет на подрядчиков, временную помощь, 

гонорары юристов, языковые и аудиторские услуги. Третьим по 

величине компонентом расходов являются административные 

расходы: большая часть нашей арендной платы, оборудования, 

лицензий и телекоммуникационных сборов входит сюда. 

 

Я коснулся командировочных расходов, это семь процентов в этом 

году, меньшая сумма, чем обычно, как я уже сказал, были 

значительные ограничения на поездки и более низкие расходы, 

связанные с конференциями. Наконец, шесть процентов наших 
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расходов были связаны с капиталом, относящимся к ИТ, 

инфраструктуре и улучшениям безопасности, во многом связанным 

с инициативой по обеспечению информационной прозрачности, 

недавно запущенной несколько недель назад. 

 

Следующий слайд. Итак, здесь у нас есть обзор фондов под 

управлением. Это четыре фонда, которыми ICANN управляет для 

выполнения нашей работы. В общей сложности это примерно 500 

миллионов долларов или около того. Рядом с каждым вы можете 

увидеть баланс на конец финансового года. Таким образом, наши 

операционные фонды на конец финансового года 30 июня 2020 года 

составляли 61 миллион долларов, операционный фонд покрывает 

повседневные операции организации, включая все статьи, 

утвержденные в бюджете Правлением директоров, с сохранением 

трех месяцев ожидаемых операционных расходов. Если они больше, 

то с Правлением ведутся активные дискуссии о том, что нам делать с 

этими избыточными средствами. 

 

Резервный фонд составлял 123 миллиона долларов, резервный 

фонд есть для покрытия крупных расходов, связанных с 

неизбежными, незапланированными событиями. Это не та область, 

которую ICANN часто использует и еще не использовала для 

финансирования каких-либо наших расходов в течение некоторого 

времени. Резервный фонд находится в активе в рамках инициативы 

внутри организации по пополнению этого баланса. Я очень горжусь 

балансом на сегодня, и, в конечном итоге, наша цель для резервного 
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фонда - иметь там годовой баланс расходов. Таким образом, вы 

можете видеть, что в конце прошлого финансового года он был 

довольно близок к нашим фактическим расходам, и с тех пор мы 

наблюдаем увеличение баланса, и теперь в нашем резервном фонде 

наблюдается тенденция к более высокой сумме, чем наш годовой 

операционный фонд расходов, так что это, в конечном счете, мы 

нацелены на минимальную или меньшую область как баланс этого 

фонда. 

 

Затем у нас есть программа новых gTLD, остаток в размере 86 

миллионов долларов на конец прошлого финансового года, что 

соответствует неизрасходованной части [неразборчиво] сборов, 

собранных в 2012 году за gTLD, заявки на которые все еще 

обрабатываются, связанные с этим раундом и расходы на 

ежедневную обработку оставшихся заявок. И, наконец, поступления 

от аукциона - 212 миллионов долларов для разрешения разногласий 

в отношении строк в программе новых gTLD. Они зарезервированы 

до тех пор, пока Правление не определит план надлежащего 

использования средств после консультации с сообществом. 

 

На этом завершается конкретный финансовый отчет, который у меня 

был на 2020 финансовый год. На следующем слайде я завершу 

обзором отчетов, которые ICANN публикует, прежде чем мы 

перейдем к вопросам и ответам. В левой части слайда у нас есть 

периодические в течение года публикации, которые мы делаем, а в 

правой - годовые публикации. Ежеквартально мы публикуем 
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финансовую отчетность, примерно [неразборчиво] дней после 

публикации за квартал, это хороший способ увидеть, насколько 

[неразличимо] похожее форматирование и структура, как то, что 

было показано сегодня, но немного более подробный обзор. Кроме 

того, есть дополнительный ( неразборчиво) отчет генерального 

директора, включая обновленную финансовую информацию, и мы 

периодически публикуем отчеты о командировках и расходах, 

связанных с конференциями ICANN, по мере их проведения. 

Ежегодно у нас есть отчет независимого аудитора, у нас есть годовой 

отчет, над которым сотрудничают несколько групп внутри 

организации, есть много качественной информации об организации 

наряду с финансовыми данными. Мы обеспечиваем прозрачность 

конкретных расходов Правления директоров, публикуемых 

ежегодно. Мы даем обзор взносов, которые мы получаем от всех 

национальных доменов, и приводим более подробную информацию 

о нашем финансировании. 

 

Если вы вспомните график, который у меня был с финансированием 

в размере 141 миллиона долларов, тут большая  прозрачность 

относительно регистратур и регистраторов, что производят эти 

платежи - Бекки расскажет более подробно через несколько минут, 

а затем, наконец, мы публикуем нашу форму налоговой декларации, 

которая называется форма № 990 в США, и у нас опубликованы 

заработные платы корпорации ICANN. Внизу вы найдете ссылку. Я 

сделаю паузу, чтобы ответить на вопросы, и спасибо всем за то, что 
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присоединились к нам и дали нам возможность выступить сегодня. 

Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL,  ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Шани. Я смотрю, есть ли поднятые руки. Я 

их не вижу, но вижу вопрос в чате. Итак, каковы ожидаемые расходы, 

связанные со следующим раундом новых gTLD? Йоран назвал от 300 

до 400 миллионов, исходя из средней стоимости обработки заявки. 

Как были определены эти цифры, исходя из количества ожидаемых 

заявок? 

 

 

XAVIER CALVEZ:   Если я могу ответить, Манал, можно я отвечу на это: Йоран 

использовал, чтобы попытаться объяснить масштабы 

потенциального следующего раунда новых gTLD, использовал сумму 

от 300 до 400 миллионов долларов. Не на основе ожидаемого 

количества заявок, а на основе последнего раунда, раунда 2012 года, 

в котором было подано почти 2000 заявок, а плата за подачу заявки 

для тех, кто помнит, составила 185 000 долларов. Если вы 

используете эту ссылку на прошлое в качестве прогноза для 

будущего, то это будет от 300 до 400 миллионов долларов. Таков 

подход, который использовал Йоран, говоря о программе. Конечно, 

никто не знает, сколько заявок может быть получено в следующем 

раунде, и на данный момент не проводилось никаких официальных 

исследований того, какое это количество потенциально может быть. 

Я просто хотел это прояснить. 
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И, конечно же, есть много предположений о том, сколько заявок 

можно получить. В предыдущем раунде до его запуска некоторые 

люди думали, что у нас будет 100 заявок, другие думали, что у нас 

будет 10 000 заявок, а у нас было 2 000, так что это то, что мы 

использовали в качестве прогноза. Надеюсь, это поможет. 

 

 

MANAL ISMAIL,  ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Действительно, Ксавье, и я не вижу других просьб взять слово. 

 

 

BECKY NASH:   Большое спасибо, Манал, это Бекки Нэш (Becky Nash) из отдела 

планирования корпорации ICANN. На этом первом слайде мы хотели 

представить общий обзор процессов планирования в ICANN. Итак, у 

нас есть четырехэтапный подход: в первую очередь, процесс 

стратегического планирования, который определяет стратегическое 

направление ICANN, включая миссию, видение, а также 

стратегические цели и задачи. Затем у нас есть процесс 

операционного планирования, который представляет собой 

процесс, в котором мы определяем ключевые инициативы и нашу 

функциональную деятельность или области, которые поддерживают 

достижение стратегического плана. Затем у нас есть процесс 

составления бюджета, в котором мы распределяем ресурсы, а затем 

завершаем отчет о ходе цикла с достижением и измерением статуса 

процесса планирования ICANN. 
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Мы можем перейти к следующему слайду. Мы хотели выделить 

различные планы и документы, которые разрабатываются каждый 

год как часть процесса планирования, и их частоту. Просто отметим, 

что в планы ICANN входит IANA. Мы ознакомились с документами 

стратегического планирования, и в настоящее время в соответствии 

с пятилетним стратегическим планом на 2021 финансовый год у нас 

есть пятилетний операционный и финансовый план, а также годовой 

бюджет на период с 22 по 26 финансовый год. И, как мы уже 

упоминали и обсудим позже  - наш процесс планирования на 22 

финансовый год подходит к завершающим этапам. 

 

И затем у нас есть [неразборчиво] годовой отчет ICANN. Следующий 

слайд, пожалуйста. Обзор процесса стратегического планирования 

начинается каждый год с определения тенденций стратегических 

перспектив, и у нас есть заседание, которое мы планируем провести 

с GAC в этом году, оно должно состояться в начале апреля 2021 года, 

то есть в следующем месяце. Мы знаем, что GAC уже участвовал в 

прошлом. Итак, первый шаг - это выявление стратегических 

тенденций, и это заседания, проводимые как с корпорацией, так и с 

Правлением и сообществом. И на этот год, первый шаг в нашем 

процессе на 23 финансовый год, мы фактически запланировали 

более 15 различных заседаний. И после того, как мы проведем  

выявление тенденций, мы переходим к номеру 2 - анализ всех этих 

данных, чтобы разработать и измерить, какие типы тенденций могут 

влиять на процесс планирования. 
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Под номером 3 на этом слайде мы определяем влияние тенденций 

и сообщаем об этом, чтобы определить, есть ли какое-либо влияние 

на изменения стратегического плана и / или на операционный план 

и бюджет. А в прошлом году шаг 4 фактически начался с нашего 

нового комитета по стратегическому планированию, где у нас была 

ежегодная резолюция или рекомендация Правлению о том, 

сохранять ли пятилетний план прежним и / или обновлять его. И все 

это очень сфокусированная часть нашего стратегического 

планирования. 

 

На следующем слайде представлен краткий обзор операционного 

плана и его структуры. Таким образом, в настоящее время мы 

находимся на заключительных этапах операционного плана,  

финансового цикла на 22 ФГ, и мы хотели бы подчеркнуть, что планы, 

опубликованные для общественного обсуждения, вышли в декабре, 

и мы получили много комментариев во время нашего 

общественного обсуждения, более 200 комментариев и только что 

был опубликован отчет персонала, относящийся к циклу 

планирования на 22 финансовый год. И как ключевой аспект этих 

планов, они состоят из функциональных видов деятельности, для 

которых мы определяем 30, и это функции, которые должны 

управлять корпорацией, и это отделы или функции, такие как 

финансы, кадры или реализация миссии и мандата ICANN, такие как 

соблюдение договорных обязательств в отношении функций IANA. 

Это примеры нашей функциональной деятельности, и у нас есть их 

список, включенный в планы в приложениях к этой презентации. 
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И затем у нас есть операционные инициативы, 15 областей работы, 

которые представляют собой основные области, которые 

поддерживают стратегические цели, указанные в стратегическом 

плане. И на пятилетний, и на план на один год в отдельном разделе, 

чтобы выделить, что они являются ключевыми проектами для 

поддержки стратегического плана. 

 

Перейдем к следующему слайду. Просто краткая информация о 

процессе планирования на 22 финансовый год и следующих шагах. В 

этой таблице мы видим, что мы вместе: Правление, корпорация и 

сообщество выполнили несколько ключевых шагов на 22 ФГ. В 

настоящее время следующие оставшиеся шаги после консультаций 

здесь, на ICANN70, заключаются в том, что планы, предлагаемые для 

принятия, будут представлены Правлению ICANN для принятия 

решения в начале мая, а затем, после этого, у нас будет период 

уполномоченного сообщества, который длится с мая по июнь. Как 

только он будет решен без петиций, тогда у нас будут планы, которые 

могут вступить в силу. 

 

Мы хотели бы подчеркнуть, что одна из наших ключевых областей 

общения - это вебинары, и у нас был вебинар во время 

подготовительной недели, который мы рекомендуем всем, кто 

интересуется финансовым годом 2022 и планированием в целом, 

может посмотреть этот вебинар. 
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Следующий слайд. Мы хотели бы закончить обзором того, где члены 

нашего сообщества могут участвовать в цикле планирования, и 

поскольку это относится к 22 финансовому году, как мы указали, эти 

сроки в мае, июне, но это дает все этапы нашего процесса 

планирования, которые мы описали здесь, и мы надеемся, что это 

была полезная информация для всех. Мы также выделяем здесь 

адрес электронной почты нашей группы планирования, где вы 

можете задавать вопросы или искать дополнительную информацию 

по адресу Planning@ICANN.org. Следующий слайд это раздел 

вопросов и ответов. Так что большое вам спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL,  ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Бекки. Я вижу Ксавье поднял  руку. 

 

 

XAVIER CALVEZ:   Да, спасибо, Манал. Просто хотел ответить на вопрос, который 

[неразборчиво] задал ранее в чате, относительно географического 

распределения нашего финансирования. Я указал Хорхе в чате, что 

это было непросто сделать, потому что регистрации доменных имен, 

которые являются источником нашего финансирования, 

предназначены для имен общего пользования, поэтому они не 

определены географически, но мы отслеживаем распределение 

регистратур и регистраторов по регионам , и у меня есть слайд, 

которым я буду рад поделиться с Робом и Джулией, чтобы они могли 

переслать его членам GAC, которые готовы его посмотреть, если вы 

согласны, Манал. 
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MANAL ISMAIL,  ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Конечно, спасибо, это было бы очень полезно. И я вижу, как 

Хорхе благодарит вас в чате. Есть другие вопросы или комментарии? 

Я не вижу поднятых рук. 

 

 

XAVIER CALVEZ:   Манал, я вижу вопрос от Энн. 

 

 

MANAL ISMAIL,  ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Да. 

 

 

XAVIER CALVEZ:   Вопрос следующий: ожидаете ли вы, что число сотрудников и 

персонала останется ниже 400? Из 388 какие позиции остаются 

незаполненными? Спасибо, Энн, за этот вопрос, во-первых, о 

разнице между числом людей, которое у нас есть сейчас, и числом 

людей, которое мы запланировали в наших бюджетных документах, 

что и имеет в виду Энн. 

 

Каждый должен понимать, что, прежде всего, мы планируем очень 

заранее перед финансовым годом, поэтому информация, которую 

мы включаем в наши планы, очевидно, основывается на ситуации на 

тот момент, а затем на определенных ожиданиях дальнейшего 

развития и, конечно же, реальность иная; одна секунда - наша 

штатная численность, конечно, все время немного меняется. Как 
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только человек уезжает или появляется новый человек, число 

меняется, так что это гибкое понятие, если вы так думаете. 

 

Таким образом, хотя есть, скажем, разница примерно в 18, - 17 или 

18 человек между 388 сейчас и 405, которых мы запланировали, в 

этих числах может быть гораздо больше позиций, которые 

изменились по сравнению с тем, что мы планировали и это на самом 

деле произошло из-за ротации персонала. А ротация персонала 

внутри организации ICANN до пандемии в прошлом году была 

немного ниже средних показателей по отрасли; к тому времени она 

составляла около 7 процентов, а с начала пандемии она намного 

ниже. 

 

Первый вопрос: ожидаем ли мы остаться на уровне 400 человек? Это 

число, просто для информации, это число, которое указал Шани, 

является стабильным в течение некоторого времени, это примерно 

такое же число людей на протяжении большей части последних 

четырех-пяти лет, так что очень стабильное число людей. И, конечно 

же, размер организации очень сильно зависит от объема нашей 

деятельности. Итак, представьте, что мы запустили следующий 

раунд программы gTLD, который вызовет потребность в 

дополнительных ресурсах, зная, что определенное количество 

нашего существующего персонала также будет поддерживать эту 

программу, но неизбежно это будет большой объем 

дополнительной работы, который не осуществляется существующим 

персоналом, который выполняет текущую деятельность. 
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Таким образом, новые проекты, которые являются нарастающими, 

неизбежно создадут, по крайней мере, на какое-то время, а 

возможно и надолго, потребность в дополнительных ресурсах. 

Конечно, не все проекты создают такие требования. Но в настоящее 

время мы видим в списке вещей, которые ICANN должна выполнить 

- и когда я говорю за ICANN, я имею в виду всех нас вместе, чтобы 

выполнить, я вижу много проектов, у которых есть свои собственные 

требования к ресурсам, которые являются новыми для ICANN, 

поступления от аукционов, например, предоставление грантов. Для 

ICANN это потребует ресурсы, которых в настоящее время нет в 

организации. 

В то же время, мы не видим, чтобы в настоящее время в организации 

проводится много мероприятий, которые могли бы прекратить свое 

существование. Ожидается, что в ближайшем будущем не так много 

из того, что мы делаем, сократится или исчезнет, что, конечно, 

поможет нам перераспределить ресурсы, если это произойдет, или 

уменьшить ресурсы на месте, а затем увеличить ресурсы там, где 

появляются новые потребности. Так что, если мы продолжим работу 

над множеством этих проектов, что, конечно же, будет определено с 

точки зрения сроков и планирования, мы определенно ожидаем 

потребности в дополнительных ресурсах. Иногда потому, что у нас 

нет навыков, иногда потому, что у нас нет пропускной способности, 

иногда потому, что у нас нет ни того, ни другого. Надеюсь, это было 

полезно. Спасибо. 
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MANAL ISMAIL,  ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Ксавье, и я не вижу поднятых рук у коллег 

из GAC, но я вижу вопрос от Джеффа в чате. Несколько человек 

спросили на другом сеансе, кто будет отвечать за ODP в организации; 

это для планирования или [неразборчиво] 

 

 

XAVIER CALVEZ:   Вообще говоря, поскольку фаза функциональной разработки - ODP - 

работает, помогая Правлению принять решение по политике, проект 

был представлен Правлению для принятия решения. И эти политики, 

как правило, касаются  доменов общего пользования и реализации 

через договорные стороны. Обычно это входит в сферу 

ответственности организации, называемой gds, [неразборчиво] 

формально называемой gde, и поэтому мы ожидаем, что 

большинство ODP будет возглавляться группой gds, но, конечно, хотя 

это и так, это также очень кросс-функциональный тип усилия, 

который поддерживается также другими функциями внутри 

организации. Но ответственной функцией, скорее всего, будет 

функция gds. Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL,  ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Извините, кто-то просит слово?  Итак, я вижу вопрос от 

Роксаны в чате. [читает] каковы сроки подачи заявки на 

финансирование за счет поступлений от аукциона [неразборчиво] 

финансирование. 
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XAVIER CALVEZ:   Спасибо. Важный вопрос. Программа поступлений от аукциона 

прорабатывалась какое-то время, и нам трудно сказать с точки 

зрения сроков, но мы находимся на этапе, когда рекомендации 

комитета были подготовлены, и теперь в отчете от [неразборчиво] 

поступлений от аукциона сейчас в настоящее время с Правлением, 

которому необходимо будет рассмотреть их рекомендации. А затем, 

как только Правление рассмотрит эти рекомендации, должно 

произойти планирование [неразборчиво] программы 

предоставления грантов, а затем ее реализация. 

 

Чтобы поместить этот конкретный проект в контекст всего 

остального, с чем организация имеет дело в данный момент, его 

нужно будет установить как приоритетный, чтобы мы могли 

фактически выделить ресурсы на эту программу и использовать их от 

организации, чтобы выполнить то, что еще не сделано. Таким 

образом, на данный момент у нас нет - сроков для его реализации и, 

следовательно, для открытия заявок на финансирование от 

поступлений от аукциона. Это потребует больше работы и времени, 

прежде чем это будет реализовано, и сначала это должно быть 

решено Правлением, затем запланировано, затем реализовано, и 

после этого может произойти первый призыв к подаче заявок. На 

данный момент очень сложно предсказать, в какие именно сроки. 

Спасибо. 
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MANAL ISMAIL,  ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Ксавье, и спасибо, Сент-Винсент и 

Гренадины, нашему новому члену GAC, за вопрос. Мы подошли к 

концу заседания, поэтому большое спасибо, Ксавье, Шани и Бекки, 

за очень информативную презентацию, и спасибо всем за внимание. 

На этом заканчивается отчет ICANN по планированию и финансам, и 

коллеги из GAC, пожалуйста, оставайтесь в зале Zoom для 

дополнительных социальных встреч, общения и поддержки 

персонала. Пожалуйста, дайте мне знать, когда мы будем готовы 

начать. 

 

 

GULTEN TEPE:   Манал, мне очень жаль. Нам нужно войти в другой  зал Zoom. 

 

 

MANAL ISMAIL,  ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Другой зал? 

 

 

GULTEN TEPE:   Да, и позвольте мне поместить ссылку в чате. 

 

 

XAVIER CALVEZ:   И большое спасибо, Манал, и спасибо всем за ваше время и интерес. 
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MANAL ISMAIL,  ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Ксавье, и корпорации ICANN. Есть ссылка на зал 

Zoom, поэтому, пожалуйста, зайдите и познакомьтесь со всеми 

остальными. Спасибо. 

 

 

 

 

 

[ КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ ]  


